



## 第三地区

# 住民自治協議会だより

回覧

第67号

発行・第三地区住民自治協議会

令和3年11月12日

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

### 令和3年度「わくわくおまつりスタンプラリー」「こどもフェスタ」開催

今年も新型コロナウイルス感染症の影響で、前半の権堂町、田町、上千歳町のスタンプラリーは中止を余儀なくされ、9月10日の菊屋稻荷社からスタンプステーションを開始しました。菊屋稻荷では妻科のお神楽が披露され、初めて見た住民は獅子舞を興味深く見学していました。美登里神社は開催時間が「鬼滅の刃」放映時間と重なり参加者が少なかったですが、子供達は景品の花火を楽しんでいました。居町は今年神社前ではなく守田公園の広い場所で開催し、育成会の花火大会等の行事も有ったため多くの子供が集まりました。柳町も快晴の中、神事と同時開催で賑わいました。4か所合計で400名もの子供達が集まり、篠ノ井高校、吉田高校、文化学園、第一学院のまるごとキャンパスボランティア13名が大活躍してくれました。

9月10日 菊屋稻荷社



神事の後お神楽を見学し、寿々き園茶店のソフトクリームを目当てに多くの人が並びました

9月18日 緑町 美登里神社



お参りを済ませて、さっそく景品の花火で遊ぶ子も

9月23日 居町 守田公園



快晴の午後、ボランティアのお姉さん達とシャボン玉

10月3日 柳町公園



神事の後子供達に囲まれるボランティア

10月10日 こどもフェスタ in セントラルスクウェア

おまつりスタンプラリーの最終日、セントラルスクウェアで開催した「こどもフェスタ」は昨年同様、受付で検温し、リストバンドをして入場してもらいました。第三地区の子どもたちを中心に約500名の来場者がステージ発表などに声援を送ってくれました。

会場  
寸景



検温してリストバンド



ボランティア大活躍



区長も大活躍



森と木ラボの出店



鍋屋田小学校  
6年生太鼓



長野高校  
ダンス班

オープニングは勇壮な太鼓 鍋屋田小学校6年生

若さバクハツ!! ノリノリ 長野高校ダンス班



鍋屋田小学校  
合唱団



柳町中学校  
合唱部

大勢の聴衆に見守られて鍋屋田小学校合唱団が元気に歌います



bingo大会



丸イスコンテスト



アンプを使わず美しいハーモニーを届けてくれました



ステージ発表が終わった後のbingo大会。図書券やシャインマスクなど100名に豪華な賞品が当りました。

高齢者からベンチが欲しいとの要望に答え、長野美術専門学校美術研究部がボランティアで丸椅子にペイントしてくれました。あまりのすばらしい出来にコンテストをして表彰しました。当日来場者にも好きな作品を投票していただきました。協議会会長賞は小林ジンさん。この丸イスは後日高齢者のベンチとして、街なかに置かれます。見かけたら座ってみてください。



## 11月7日 柳町ふれあい避難所体験開催

令和3年度「ながのまちづくり活動補助金」を活用して、柳町で「ふれあい避難所体験」を実施しました。この事業は、2年前鍋屋田小学校で避難所体験をした経験や台風19号で避難所が使えなくなった事例を踏まえ、町で避難所を開設する体験会を企画したものです。新しい住民も参加しやすいよう子供向けの防災グッズ作りやポップコーンを提供した所、約100名もの住民が参加してくれました。柳町中学に設置してある防災倉庫の見学から開始し、公民館での避難訓練、広場での消火訓練、児童センタ一体育館での避難所体験、非常食試食等を通して町の知り合いが増えたようです。この様子は、11月27日のSBC「ふれ愛ながの21」で放送されます。今年はコロナの影響で、柳町でしか実施できませんが、来年以降も各町で実施していく予定です。ご協力頂いた、柳町自主防災会、長野市危機管理防災課、鶴賀消防署、市立長野高校の皆様に感謝致します。



防災倉庫の見学



避難完了、全員無事確認



鶴賀消防署の指導で消火訓練



ダンボールベッド作り



炊き出し、非常食試食



子供達の防災グッズ作り

# 体育事業

## 6月20日 第60回親善野球大会（犀川第2運動場）

コロナ禍でしたが部会員の熱望で野球大会の開催を決定しました。参加チームは3チームと少なかったものの、中止となった昨年のうっふんを晴らすようにのびのびとゲームを楽しみました。優勝は権堂町、準優勝東鶴賀町、3位西鶴賀町でした。



優勝の権堂チーム

## 7月25日 第16回ペタンク大会（鍋屋田小学校体育館）



優勝した東後町



準優勝の東鶴賀町

7月25日、鍋屋田小学校体育館に於いて町対抗ペタンク大会が開催されました。コロナ対策を徹底的に行い、コートは距離を開けて設定し、ボールもゲームごとに念入りに消毒しました。

広い体育館でしたが、窓や扉も全開で換気を行いました。暑さ対策には借用した扇風機を総動員して風を送りました。優勝は東後町Aチーム、準優勝は東鶴賀町、3位は田町B、4位は上千歳町でした。常勝の上千歳町は4位と低迷し、東後町、東鶴賀町が大健闘して上位進出しました。来年が楽しみです。

## 10月8日 加藤市長退任の挨拶でイーストプラザに来訪

加藤市長が退任の挨拶で権堂イーストプラザに来訪され、第三地区の歴代会長と現役役員、事務局職員全員と思い出話に花を咲かせました。最後に第三地区から名誉会員としてお祭りスタンブラーの法被を贈呈しました。市長からはお返しに“元気玉”をいただきました。8年間ご苦労様でした。



加藤市長から退任挨拶



元気玉

記念撮影

## 8月31日、9月2日 なべっこ商店ブルーン無料配布（GONDO AKIBABASE）



ブルーンを並べる鍋屋田小学校5年生

8月31日にAKIBABASEミニトマト館前でなべっこ商店のブルーン無料配布が行われました。昨年のなべっこ商店はたいへん好評で「今年もぜひ」の声が多く寄せられていたのですが、コロナの感染拡大で残念ながら無人での無料配布となりました。用意したブルーンは約1時間で終了したため、子ども達が再度ブルーンを収穫して9月2日にも無料配布を行いました。

なお、GONDO AKIBABASEは旧イトーヨーカドーのビルの工事の関係でいったん閉鎖になりました。移転して11月に再オープン予定です。

# 福祉事業

## 子育てサロン サンサン広場



お母さんたちの強い要望で、感染予防をしながらサンサンひろばを毎月開催しています。自由遊びを中心に行工作をしたり、絵本を読んでもらったり、10月には外に出てシャボン玉で遊びました。



## ノルディックウォーキング

今年度は中心5地区に参加対象者を拡大して毎月実施しています。毎回30名近くの参加者です。第二地区との共催で5月には茶臼山に、10月には昭和の森公園に「お出かけノルディック」にでかけました。5月は新緑の清々しい空気の中、10月は秋の日差しを浴びて民家の庭先の花を愛でながらのウォーキングでした。

茶臼山



昭和の森公園



## 9月27日 シニア世代のふれあい交流会

「一人暮らしの高齢者のつどい」から名前を変えた第一回目、65才以上のシニア世代から要望の多かった黒部ダムに行ってきました。



前日の大雨から打って変わって真っ青な空、ダムの放水による虹もきれいに見えました。日頃の自粛生活の鬱憤を少し晴らせたのではないかでしょうか。お昼には名物のダムカレーをいただきました。一人暮らしの制約が解かれましたので、皆さんご夫婦でぜひご参加ください。



## 10月14日 ふれあいマレットゴルフ大会

子どもから高齢者まで誰でも簡単にできるマレットゴルフ大会を開催しました。会場は第五地区のマレットゴルフ場で、用具も第五地区からお借りしました。初めてスティックに触る人、マイボールまで持っている人と様々でしたが、経験者のリードで初心者も思い切り楽しむことができました。



## 10月26日 ふれあい会食

今年のふれあい会食は犀北館で洋食のコース料理を楽しみました。食事の前に権堂交番の高木警部補による「最近の特殊詐欺事例について」のお話。食後はコーヒーを飲みながらジャズピアニストの秋山桂一郎さんのピアノ演奏。秋日の午後のひとときを優雅に過ごしました。



もしもししじいさん(龜よ)  
ばあさんよ(龜さんよ)♪  
ダメダメ詐欺ですニセ電話

